

FUPEC COLOMBIA

Boletín Informativo Abril de 2004



Este boletín está dedicado a las Fuerzas que nos asisten y a las personas que de manera tan callada tantas cosas hacen...

VIAJE A CAMPO DEL CIELO Por Carlos Hernando Cuervo

En el mes de Febrero se llevaron a cabo las jornadas de Resonancia Armónica en Campo del Cielo, lugar cercano a Capilla del Monte (Córdoba-Argentina), actividades a las que pude asistir.

Campo del Cielo esta en el Valle de Erks, de el hace parte una porción del cerro Pajarillo, famoso por la huella dejada allí en 1986 por una nave extraterrestre. Hacia el sur, se observa en la distancia el no menos famoso cerro Uritorco además de otros sitios de interés como lo son Los Terrones, el cerro Colchaquí y Ongamira.

Es un lugar enigmático, lleno de energía y evocador al que hay que descubrir poco a poco. Justo debajo, esta la ciudad intraterrena de Erks, de la que se escapan, de vez en cuando, algunos sonidos.

Para el grupo (el Fupec de Colombia) Campo del Cielo es un lugar mítico, propicio para todo tipo de experiencias. Lo conocemos a través de los libros de Dante, del programa radial Encuentros Cósmicos que se transmite desde Buenos Aires y de todas las historias que de allí nos llegan.

Para cualquiera de nosotros el hecho de viajar, por sus implicaciones, lo constituye en un sueño hecho realidad, por lo tanto, es una experiencia que debe ser aprovechada.

Antes del viaje imaginaba muchas cosas, sin embargo, no quería hacerme expectativas de lo que allí podría vivir, deseaba ante todo, mantener la mente calma y un espíritu dispuesto para lo que pudiera suceder; lo que si puedo afirmar, después de mi regreso, es que allí uno recibe lo necesario y lo acorde a su momento y trabajo espiritual, pero también se recibe algo que a manera de regalo se trae y que solo es visible a través de los ojos del espíritu.

Destaco la cercanía que tuve con la energía Mariana que me ha permitido entender tantas cosas, proceso que no ha terminado aún. He tenido afinidad con la Virgen Maria pero jamás la había experimentado tan de cerca, jamás había sentido su infinito amor...

La Virgen Maria a través del rosario, posibilita el encuentro con el propio Maestro Jesús y con nuestro Padre Celestial, lo pude vivenciar a través de algunas canalizaciones, cuanto amor se sentía...

Y que decir de las meditaciones de media noche enmarcadas en un escenario natural, con cielos atiborrados de estrellas... Destaco particularmente una, la del 14 de Febrero, en la que participaron además de nosotros otros grupos espirituales del mundo, que obedecían a una convocatoria para crear ese día una red planetaria de luz.

En medio de la meditación "Crística Solar" dirigida por Dante y asistida por los hermanos de la Confederación empezamos a sentir ondas de energía que llegaban a nosotros (no encuentro otra forma de describirlo) que alteraban en mayor o menor medida, según la persona, su ritmo cardiaco, su ritmo respiratorio y su campo energético; todas ellas acompañadas de un sentimiento inexplicable de temor. En medio de estas sensaciones Dante nos dice que no hay que temer y que debíamos manifestar en nuestro LIBRE ALBEDRÍO el aceptar el CONTACTO como medio de asistencia y ayuda de nuestros hermanos mayores hacia nosotros; esta decisión, debería ser abierta y voluntaria. ¿Y la sensación de temor?... parte la atribuyo a que es un estado desconocido, ya que la irradiación hacia los grupos de contacto es fuerte, lo que desconcierta, y otra parte la atribuyo a que dentro de esta irradiación, en gran medida, va contenida la DIMENSION DE LA MISION, pues la decisión de aceptar o no el contacto es sobre algo TANGIBLE, esto es percibido a manera de impresión y es sobre lo que hay que decidir: dos son los caminos, aceptamos o no.

Lo grandioso da miedo y a pesar de haberlo anhelado toda la vida, en el último momento podríamos dar marcha atrás, pues la misión se traduce en SACRIFICIO, COMPROMISO y SERVICIO... tales son los caminos que nos aguardan, pero ¿Cuántos estamos dispuestos a transitarlos?

El miedo es natural, generalmente, antes de emprender un viaje hacia lo desconocido hay temor; este paraliza o alienta, pero el hecho de llevar a cabo con éxito la misión implica trascenderse a si mismo y una FE a toda prueba... la humanidad esta llena de ejemplos...

A través del desenvolvimiento del Plan Cósmico en el Planeta Tierra y en el transcurso de miles de años, muchos son los seres humanos LLAMADOS A SERVIR; creo que aquellos que lo han logrado se han caracterizado en gran medida por su FORTALEZA y VALOR:

FORTALEZA en medio de las dificultades y **VALOR** ante la magnitud de lo que se emprende...
teniendo presente que en medio de estas empresas nunca estamos solos: **LAS FUERZAS
CELESTIALES NOS ASISTEN**, más la misión es nuestra...

A través de estas reflexiones deseo llamar la atención sobre el ESPÍRITU DE ENTREGA que debe acompañarnos ¿Verdaderamente estamos dispuestos? o ¿Un sentido de ego aun gobierna nuestras vidas?. Invito a todos los que leen estas líneas a establecer esa CONEXIÓN con la VOLUNTAD DIVINA a través de la PACIFICACIÓN Y EL DESPERTAR DE NUESTROS CORAZONES, quizás a través de esto, desaparezcan de una vez por todas esos fantasmas que

nos atormentan, que propician nuestras dudas y que como simples espectadores nos hacen ver la vida.

Todas estas ideas acompañaron mi regreso, no niego la tristeza que sentí pues los lazos que se generan allí son fuertes y valiosos. A pesar de las distancias hacemos parte de una FAMILIA ESPIRITUAL muy antigua; a algunos conocemos, a otros no. DIOS, nos da la posibilidad de REENCONTRARNOS y esto no es en vano.

Si esta posibilidad existe ACTUEMOS y unamos nuestra FUERZA a la del otro y como comentaba Dante antes de una meditación, la historia hablará de estos seres que a través de la unión de sus VOLUNTADES formaron grupos que lucharon en estos TIEMPOS por un mundo verdaderamente mejor...

El siguiente texto, hecho por una de nuestras compañeras, está dedicado a la Virgen Maria, quien con su asistencia y protección acompaña diariamente nuestras vidas.

MARIA Por Patricia García



Es María, la Mujer y Madre Santísima, la que nos hace comprender la verdadera esencia de Jesús el Cristo en su dimensión humana. Es a través de ella como conectamos nuestro ser, nuestro corazón al mensaje divino. Solamente María en su inmenso amor de Madre nos hace vivenciar minuto a minuto, día a día, en el aquí y en el ahora a su hijo, al Maestro de Maestros. Dios en la fuerza que todo lo cohesiona y en el constante ir y venir del universo, nos permite conocer y vivir su grandeza, regalándonos a un Cristo vivo encarnado en Jesús el Nazareno. Para cumplir la misión de hacerse hombre escogió a un ser de luz altamente evolucionado; quién más si no María, la Mujer, la Madre, la Compañera y la Discípula que irradia el mensaje más grande de Amor infinito, el Amor cósmico en el que todo se realiza según la voluntad del Padre cómo ella en su momento así lo manifestó:

¡Padre, hágase en mi tu santa voluntad!

Cuanta humildad, cuanto desprendimiento, no hay apegos, no existe el egoísmo, solamente cómo bien lo dicen los Maestros del cosmos: Namaste, tu en mi y yo en ti...

MENSAJE DE JESÚS DE NAZARET

Bogotá, 23 de Marzo de 2004

Vendrán tiempos de dolor y angustia, más ustedes hijos míos no temáis ya que el Padre Celestial derramará un manto de luz y protección sobre ustedes y sus hogares.

Las águilas en tierra preparen el terreno, para que el mensaje de amor y salvación llegue a todos los corazones afligidos y compungidos. El llorar y crujir de dientes esta cerca. Pero yo Jesús de Nazaret estaré con ustedes, no temáis orad y orad en el espíritu, preparad vuestros hogares con víveres, con la oración y la protección del padre.

Una nube de día y una de noche formarán la tienda de campaña y vuestros hermanos en Cristo Jesús vigilarán su sueño.

No queda más por hacer, regocijad en el espíritu Crístico, en el espíritu de luz eterna hoy y siempre. Lo escrito, escrito está y se cumplirá. El que tenga oídos para oír que oiga, el que tenga ojos para ver que vea.

Así sea, hoy y siempre.

Los Amo con el Padre Celestial. Amén, Amén, Amén.

MENSAJES DE LA VIRGEN MARIA



Bogotá, Abril 1 de 2004

Los amo inmensamente con todo el corazón. Estoy triste y mi corazón llora lágrimas de sangre, no se dan cuenta cuanto los amo, no entregan todo de vuestra parte. Todo está en ustedes hijitos míos, no lo olviden. Los protejo a ustedes y a sus familias, recen el rosario, llamen a mas gente. Amaos los unos a los otros, no lo olviden, no juzguéis y no lancéis falsos testimonios.

Regocijaos en Jesús.

Siempre estaré con ustedes hijitos míos, que la luz del Padre los ilumine.

Bogotá, 29 de Marzo de 2004

Hijitos míos los amo. Siempre estaré protegiéndolos. Siempre estaré con vosotros en vuestros hogares. Tened cuidado con vuestra mente, con lo que sale de vuestras bocas y con lo que habléis. Cerrad las puertas y abrid vuestros corazones...

Bogotá, 25 de Marzo de 2004



La oración y la unión de voluntades, preservará la vida y alumbrará el camino de los Servidores de la Luz, en los momentos de oscuridad y de tinieblas...